

Dress for business

## L'entreprise. Mulliez-Flory connecte ses habits

Spécialiste du vêtement de travail, Mulliez-Flory a plus d'une corde à son arc. L'entreprise, située au Longeron (commune déléguée de Sèvremoine, en Anjou), diversifie son activité depuis plusieurs années. Elle avait lancé, début 2019, la commercialisation d'un vêtement de travail connecté, le WIP (Workwear intelligence and prevention), capable de mesurer la pénibilité au travail des salariés.

En 2020, l'entreprise, créée en 1824 et qui compte 270 salariés, s'est penchée sur le prototypage d'un autre genre de vêtement connecté. Avec l'entreprise Chronolife, start-up spécialisée dans la santé digitale, elle lancera, début 2021, la production industrielle des dispositifs de Chronolife conçus pour remonter en continu des données physiologiques multiples, nécessaires pour la télésurveillance des patients atteints de pathologies chroniques.

Des dispositifs électroniques, « capteurs, carte électronique, interface



L'usine Mulliez-Flory est située au Longeron, à Sèvremoine, dans les Mauges. | Photo: ARCHIVES O.F.

radio, batterie et fils conducteurs », intégrés dans ces textiles médicaux, permettent de recueillir les données des patients.

Ces vêtements ont été pensés pour être portés au quotidien et pourront donc être lavés, avec l'intégralité du dispositif électronique.

Outre la création et la fabrication, l'entreprise maugeoise sera également en charge de la distribution de ces vêtements connectés et de leur recyclage.

Ouest France - Dimanche 20 décembre 2020